

## Konyol Istri Hilang Setelah 1 Hari Nikah

BOGOR, Prolite – Istri hilang setelah sehari menikah, Fahmi Suaheми (26) dan Anggi Anggraeni (21) menikah pada 25 Juni 2023 kemarin.

Sebelumnya Fahmi sudah mengenal Anggi selama lima bulan. Ia memantapkan untuk menikahi Anggi, semua semua berjalan baik-baik saja hingga mereka berdua remi menjadi suami istri.

Anggi sempat meminta izin kepada suaminya untuk COD ayam geprek yang sudah di pesannya. namun 1 jam sudah berlalu Anggi tidak kembali lagi.

Baca Juga:Rayakan Anniversary ke-16, Komunitas Honda Motor Bogor Gelar Camping Paguyuban

*“Anggi hilang setelah izin ke luar untuk membeli ayam geprek yang telah dipesan via ojek online,”* tulis akun @zenitmaulin04 di TikTok

Sehari setelah menikah tiba-tiba anggi menghilang entah kemana. Namun diketahui orang tua dari Anggi sempat dihubungi oleh nomer tidak dikenal.

Orang tua Anggi mendapatkan pesan singkat melalui nomer tidak dikenal yang menyebutkan bahwa Anggi dalam keadaan baik-baik saja dan meminta orang tuanya tidak perlu khawatir.

Baca Juga:Sinopsis Drama Bidaah yang Lagi Viral dengan Sosok Walid Tembus 1 Miliar Penonton

*“Setelah dua hari hilang memang dia (Anggi) ngontak ibunya lewat pesan singkat. Dia bilang bahwasanya dia baik-baik saja. Dia juga nge-PAP (kirim foto selfie), tapi ngabarannya cuma ke ibunya, pakai nomor baru,”* ungkap Fahmi dikutip dari detikcom, Rabu (5/7).

*“Belum sempat dibalas, pas mau ditelepon nomornya sudah nggak aktif lagi. Sampai*

sekarang nggak aktif. Nomor lama dia juga nggak aktif,” tambahnya.

Setelah mendapatkan pesan tersebut Fahmi masih terus berusaha menghubungi nomer tersebut karena Fahmi merasa tidak yakin bahwa itu istrinya yang mengirim pesan kepada ibunya.

“Dia nggak bilang ada di mana. Dia cuma berkata dia baik-baik saja, jangan khawatir. ‘Neng sayang ibu’ gitu katanya, terus belum sempet dibales sudah nggak aktif lagi, karena memang kan ibu mertua telat pegang HP ya. Itu kejadian hari Rabu sore,” kata Fahmi.

Hingga kini Fahmi berharap istrinya bisa pulang kembali kerumah dengan keadaan baik-baik saja.



Baca Selanjutnya

4 Seleb Hollywood yang Hebat Jaga Rahasia Wajah Sang Anak, Kuy Kepoin!